

Reforma Judicial, es un mecanismo para regresar al autoritarismo: GPPAN



La reforma judicial y por tanto las leyes secundarias en materia electoral no son la reforma judicial que las y los mexicanos esperan, no va a resolver ninguna de las verdaderas preocupaciones de la ciudadanía, "es solo un mecanismo para tomar más poder, más control y construir el camino de regreso al autoritarismo", afirmó la diputada del Partido Acción Nacional, Emma Álvarez Villavicencio.

Al fijar la postura del Grupo Parlamentario de Acción Nacional, la legisladora detalló que su partido, votaría en contra de las reformas y adiciones al Código Electoral del

*El día de la elección los mexiquenses se darán cuenta del engaño, la mentira y la manipulación
Acción Nacional vota en contra de la reforma al Código Electoral del Edomex, en materia de elección de las personas juzgadoras*

Estado de México, referentes a la elección de las personas juzgadoras del Poder Judicial en la entidad, ya que no será un ejercicio democrático, sino una manipulación para decirle a las y los ciudadanos a quienes tienen que elegir.

"El día de las elecciones, los mexiquenses, se darán cuenta de lo que hoy se está advirtiendo, del

engaño, de la mentira y la manipulación", ya que no es una reforma que vaya a mejorar la justicia en la entidad, no es un bien que vaya a mejorar la impartición de justicia en nuestra sociedad y mucho menos es un mecanismo democrático para elegir jueces.

A nombre de las y los diputados de Acción Nacional, Emma Álvarez

Villavicencio recordó que la edificación de esta reforma electoral, derivada de una reforma constitucional, se hizo con los peores cimientos, con las peores prácticas y con un verdadero engaño a la cual se le pretendió dar una fachada democrática, ya que mintieron, se adueñaron de mayorías que no les correspondían y se realizaron monólogos de elogios en lugar de foros abiertos de discusión.

Puntualizó que la reforma judicial, que deriva en una reforma electoral, va a requerir miles de millones de pesos, en lugar de invertir recursos en seguridad, salud y generación de empleos.